

ARENA DA BAIXADA – CURITIBA

Übersicht

Anwendungsgebiet

Arenen

Typ

Referenz

Curitiba zählt zu den saubersten und sichersten Städten Brasiliens und besitzt ein herausragendes Schnellbus-System. Dieses wird auch für die Zuschauer von großem Nutzen sein, wenn sie zur Arena de Baixada gelangen möchten. Die Arena de Baixada, auch als Joaquim-Américo-Guimarães Stadion bekannt, wurde 1914 erbaut und 2013 für die anstehende WM modernisiert. Dabei entstand eine neue Dachkonstruktion und neue Sitzplätze sorgten für eine Kapazitätserweiterung. Jetzt passen 41.456 Menschen in das Stadion. In Curitiba befindet sich seit 1976 der Produktionsstandort TROX do Brasil Ltda. Hier wurden die Produkte für die WM-Stadien produziert.

Fakten:

erbaut 1914

Kapazität: 41.456

4 Spiele:

4 Gruppenspiele

Verbaute TROX Produkte:

Dralldurchlässe

Lüftungsgitter

Wetterschutzgitter

Brandschutzklappe